



Violencia contra mujeres y niñas en el ámbito escolar

La violencia contra mujeres y niñas en el ámbito escolar puede manifestarse como maltrato sexual, físico o psicológico. Su origen suele atribuirse a la dinámica de relaciones desiguales de poder: “Esta modalidad de violencia es cometida por los diferentes actores en el ámbito educativo, así como aquellos que se ubican en el contexto inmediato al entorno escolar y está basada en la discriminación, las relaciones de poder desigual entre mujeres y hombres, en los estereotipos de género y en patrones culturales basados en el control, dominio, sometimiento y desvalorización de las mujeres”.

Fuente: Reina, Susana (2021) en Feminismo Inc.